

学校教育目標

- 1 丈夫で明るく はきはきした子ども
- 2 よく考え 進んで工夫する子ども
- 3 みんな仲よく きまりを守り 責任感の強い子ども
- 4 ものを大切に し 感謝の心をもつ子ども
- 5 進んでみんなのために働く子ども

東柏通信

第8号

平成30年2月9日(金)発行

海老名市立東柏ヶ谷小学校

電話 (046)232-3716

ホームページ

<http://www.touhakusyo.edu.city.ebina.kanagawa.jp/>



「人・もの・こと」 とのかかわりを大切に ～いのち かがやく 東柏っ子～



○道ばたで見つけた霜柱を大切に持って登校した子どもたちが得意そうに見せてくれました。吹く風もまだ冷たく感じますが、校門の梅のつぼみは開き始めました。お陰様でインフルエンザ等による学級閉鎖措置をとらずにすんでおりますが、まだまだ油断はできません。学校でも「手洗い・うがい・換気」に十分気をつけるよう指導するとともに、定期的に教室や廊下、トイレ等の空気の入換えをするなどして感染症の流行をおさえたいと思っております。

3学期も30日を切った登校となります。今年度のまとめをするともに、子どもたちの夢が実現するよう保護者の皆様とともに応援をしていきたいと思っております。

暦の上では春になりますが、まだまだ寒い日が続きます。今月も保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、新しい年 平成30年が始まって早いもので1ヶ月がたち、2月も半ばになろうとしています。「今年は、どんな年になるのか。今年は良い年でありますように。」と考えるときが、年の初めでもあります。子どもたちも、今年は、良い年に、すばらしい年に…と願っていることと思っております。子どもたちも、私たちも笑顔を忘れずがんばれる一年になればと思っております。

冬休みの間は、大きな事故やけがもなく、みんな元気に過ごすことができ本当に嬉しく思います。久しぶりに会った先生や友達に挨拶をしたり、楽しかった冬休みの話をしたりしている子どもたちの様子からは「今年もがんばるぞ!」という意気込みが感じられ、頼もしく思います。

学校は、年度単位で教育課程を考えるので、3月までがひとつの区切りとなりますが、子どもたちにとっては次のステージへの心構えをしっかりとつくる期間です。12月までの自分、今日からの自分、そして、4月からの自分、それぞれの姿を明確に意識することができるでしょうか。成長するという事は、そういうことができるということです。

「昨日の君の姿を覚えているか?今日の君がどうなっているか分かるか?明日の君はどうすべきなのだ?毎日、それを考えていれば、自分の姿を見失うことはありません。」担任をしている頃によく高学年の子ども達にそんなことを話していました。私の経験から、自分を確かに見つめることができる子は、日々成長していることが手応えとして実感できます。学習活動も然り、行動態様ももちろん、学習集団のリーダーとしてだれもが認める存在になります。一目置かれるという表現が合うと思っております。子ども集団とはいえ、そういう雰囲気をもっている子は頼もしいものです。

ところで、こんな話を聞いたことがあります。「竹の節目」の話です。

竹はとても成長が早い植物です。節目ごとに伸びていきます。では、この節目は何のためにあるのか、それは、節目があれば「しなる」ことができるからだそうです。ただ、伸びていくだけでは力が加わると折れてしまうのです。人で言えばねばり強い、心が柔軟であり自分で立ち直る力をもっている、ということになります。先ほどまで話した、自分を確かに見つめられる子は、こういう節目をもっているのでしょうか。だから、しなやかに学校生活を送ることができるのでしょうか。

年の初めもそうですが、次の節目の3月、4月はもうすぐです。自分を振り返る、先の目標をもつ、そういうことを考える時間を過ごしてほしいと強く願っています。若い頃、この年齢の先輩の方々（管理職の方も含め）は、重厚でありながら穏健、しかも情熱的、自分もかくありたいと思っていましたが、私にはこの年になってもまだ節目が足りないようです。東柏小の子ども達、しっかりした節目をもちなさい!!こんな言葉に勇気づけられます。子どもたちもよりよく成長しようと新たな気持ちで3学期を迎えています。「よりよくなろう」「新たな気持ちで頑張ろう」と気持ちがわき起こっています。この姿に、「認め、ほめ、励ます」言葉かけを学校やご家庭や地域でしていくと飛躍的に伸びていく子どもがいます。

今年度のまとめをしっかりとすると同時に、次の学年、中学生に向けての目標や希望をもたせ、日々充実した学校生活を送れるよう、教育活動を進めてまいります。

これからも、保護者の皆様並びに地域の皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

2月の行事予定

- 9日(金) 6年柏ヶ谷中授業・部活動体験
- 13日(火) 校長先生スペシャルお話し会 (ロング昼休み)
- 14日(水) あいさつ運動 授業参観・懇談会 (5・6校時, 1・2年・たんぽぽ級)
- 15日(木) 授業参観・懇談会 (5・6校時, 3・4年)
- 16日(金) 授業参観・懇談会 (5・6校時, 5・6年)
- 19日(月) 朝会 (飼育委員会)
- 20日(火) P家庭教育学級10:00~11:45「陶芸」
- 21日(水) あいさつ運動
- 22日(木) 1年保育園との昔遊び交流会
- 23日(金) 5年出前授業「ミドリムシでバスが走る？」
- 26日(月) 朝会 (教育長講話) 小中連携授業参観 (5校時)
- 27日(火) ダンスクラブ発表会 (ロング昼休み)
- 28日(水) あいさつ運動



3月の行事予定

- 1日(木) 6年茶道教室
- 2日(金) 委員会活動 6年柏中生徒会ガイダンス 6年生を送る会
- 5日(月) 朝会 (美化委員会)
- 6日(火) 代表委員会 6年奉仕作業
- 7日(水) あいさつ運動
- 8日(木) 開校記念日
- 9日(金) 下校パトロール
- 12日(月) 朝会 (校長講話)
- 14日(水) あいさつ運動
- 19日(月) 卒業式前日準備 1~4年6年短④ 5年短⑤ 給食終了
- 20日(火) 第43回卒業証書授与式 1~4年家庭学習
- 22日(木) 大掃除・Pふれあい掃除 短④
- 23日(金) 修了式 1~4年短③ 5年短④

